

# Boletín Informativo No. 10

**OCTUBRE 2015**

Con la atención al público del equipo consular, llevada a cabo en el mes de octubre en Arrecife, Lanzarote, damos por cumplido el plan establecido para este año 2015 en materia de Consulados Móviles. En total logramos hacer diez (10), llegando así a todas y cada una de las islas del Archipiélago Canario. En las próximas ediciones del boletín haremos un resumen del año y presentaremos el plan tentativo para el 2016.

Esta visita a Lanzarote sirvió para seguir afianzando la presencia del Consulado de Colombia en la isla y para ello me reuní con el Presidente del Cabildo de Lanzarote y con el Alcalde de Arrecife.

En la presente edición del habitual Boletín Informativo, queremos resaltar los logros de dos connacionales, la joven tenista **Alexia Alférez** y el periodista **Néstor Osorio**, quienes dejan en alto el nombre de nuestro país en Canarias y en el exterior. De igual manera, compartimos la participación de las españolas Teresa Gubern y Celia González, quienes hicieron parte de la Ruta BBVA 2015 que recorrió Colombia durante dos semanas en el mes de agosto, y quedaron positivamente impactadas con el país.

Estamos anexando a este boletín la información preparada por Cancillería ante la inminente entrada en vigor del acuerdo que permitirá a los ciudadanos colombianos viajar, sin necesidad de solicitar una visa, a 26 de los 28 países miembros de la Unión Europea, por un tiempo máximo de 90 días, continuos o no, dentro de un periodo de 180 días.

Un cordial saludo.

**Pierangelo Gandini**  
Cónsul de Colombia

# Consulado Móvil

Del 14 al 16 de octubre se desarrolló el Consulado Móvil en la ciudad de Arrecife – Lanzarote, en donde como se preveía, el trámite consular más solicitado fue la renovación del pasaporte. En total, **más de 290** connacionales acudieron puntualmente a su cita previamente agendada.

Agradecemos el reconocimiento hacia el trabajo del equipo consular y las manifestaciones de cariño expresadas.



## Encuentro con autoridades - Lanzarote

El 15 de octubre el Cónsul de Colombia en las Islas Canarias, Pierangelo Gandini, fue recibido por el Alcalde de Arrecife, José Montelongo, en un encuentro donde se discutió la importancia del aporte de la comunidad colombiana en la isla.

De manera similar, en la reunión con el Presidente del Cabildo de Lanzarote, Pedro San Ginés, llevada a cabo el 16 de octubre, el tema central fue la capacidad de integración de la comunidad colombiana en la sociedad lanzaroteña.

El objetivo de estos encuentros era presentar ante las autoridades el saludo protocolario respectivo y dar a conocer las diversas actividades del Consulado en Lanzarote, entre ellas el Consulado Móvil que se realizó en octubre en Arrecife, las visitas carcelarias y explorar ideas para futuras acciones.

Estos encuentros fueron destacados por algunos medios de comunicación y pueden ser consultados a través de la página web del Consulado:

<http://islascanarias.consulado.gov.co/newsroom/news/2015-10-22/10840>



Con el Alcalde de Arrecife



Con el Presidente del Cabildo de Lanzarote

# COLOMBIANOS EN CANARIAS



Alexia (izquierda) junto a los otros ganadores del torneo

## Joven colombiana, Sub-campeona Canaria de Tenis

Durante los días 16, 17 y 18 de octubre se llevó a cabo el Campeonato de Tenis Canarias Benjamín 2015, en el que la colombiana **Alexia Alférez Bohórquez**, participando en representación de la isla de Lanzarote, se coronó subcampeona en su categoría.

Alexia ha participado con gran desempeño en múltiples torneos locales, provinciales y autonómicos.

Sinceras felicitaciones a Alexia por sus triunfos y a sus orgullosos padres Carlos y Liliana.

## Colombiano postulado al Premio Global Teacher Prize 2016

El bogotano **Néstor Raúl Osorio Cantor**, residente en Canarias desde hace 18 años, ha recibido la nominación al prestigioso Premio Global Teacher Prize 2016, gracias a la creación de la estrategia de educación y comunicación *Radios Patio de Recreo y Radio Mayor*, impartida en diversos centros educativos de Canarias así como en Madrid, Buenos Aires (Argentina) y Bogotá.

Felicitamos a Néstor por esta nominación y le deseamos suerte en las siguientes etapas de selección de este premio.



Néstor durante uno de sus talleres

## FERIA DE ARTE EN LA PALMA

Desde el Cabildo Insular de La Palma nos comunican que están abiertas las inscripciones para la **III Feria Insular de Arte LIBER-ARTE LA PALMA 2015**. Entre sus objetivos cabe destacar el de fomentar la creación de obras artísticas originales, dar a conocer a los artistas de la isla de La Palma y promover un intercambio cultural entre quienes participen.

La Feria espera reunir a los artistas de cualquier nacionalidad que residan en la isla de La Palma y facilitar entre ellos un encuentro, en un espacio común, que tendrá lugar los días 11, 12 y 13 de diciembre de 2015, en el Recinto Ferial de El Paso. Desde este Consulado invitamos a los colombianos a que participen en ella y nos compartan la información para poder acompañarles.

Detalles en el siguiente enlace: <http://www.cabildodelapalma.es>

# España en Colombia

## Ruta BBVA 2015

El pasado 30 de octubre, Teresa Gubern y Celia González, Ruterías de la trigésima edición del programa Ruta BBVA 2015 denominada "Aventura en el País de las Esmeraldas - España y Colombia", visitaron la sede del Consulado de Colombia en Las Palmas de Gran Canaria, para compartir con el equipo consular parte de su experiencia recorriendo Colombia.



Las Ruterías con el Cónsul y Equipo Consular.

Para Teresa, nacida en Gran Canaria, es una experiencia que la ha marcado, tanto que sus palabras sobre Colombia son: "Colombia es el corazón del mundo, - a lo mejor América entera lo es- ; Colombia es fuego, vida y color". De igual manera, Celia, estudiante en la Universidad de Las Palmas de Gran Canaria, resume su pasión por Colombia al decir que: "Colombia es vida, cultura y mestizaje".

La felicidad y buena energía que transmiten estas dos españolas al momento de referirse a nuestro país, hicieron de la visita un momento cargado de "Realismo Mágico", alegría y gratos recuerdos, en los que tanto ellas como el equipo de trabajo del Consulado pudieron recordar la grandeza de Colombia, en cuanto a su gastronomía, cultura y diversidad en general.

**INFORMACIÓN CLAVE  
PARA CUANDO ENTRE EN VIGOR  
EL ACUERDO DE EXENCIÓN DEL  
VISADO CON LA UNIÓN EUROPEA**

Desde la primera semana de diciembre, justo al otro día de la firma, los ciudadanos colombianos podrán ingresar, hasta por 90 días, a 26 de los 28 países de la Unión Europea siempre y cuando cumplan con los requisitos de ingreso establecidos por cada país. Si bien la visa no será necesaria, cada país es autónomo en admitir a las personas que ingresan a su territorio.

Para mayor información, además de los anexos de este boletín, consulte la página web del Ministerio de Relaciones Exteriores [www.cancilleria.gov.co](http://www.cancilleria.gov.co)

### Consulado de Colombia, Las Palmas de Gran Canaria

Calle Obispo Codina No. 3, planta 1, CP 35001,  
Las Palmas de Gran Canaria, España  
Teléfonos : +34 928.330.949, +34 928.331.532  
[claspalmasdegrancanaria@cancilleria.gov.co](mailto:claspalmasdegrancanaria@cancilleria.gov.co)  
[www.islascanarias.consulado.gov.co](http://www.islascanarias.consulado.gov.co)

CANCELLERÍA

**TODOS POR UN  
NUEVO PAÍS**  
PAZ EQUIDAD EDUCACIÓN